

地域おこし協力隊通信

発行

国東市役所

国東市地域おこし協力隊

☎ 0978-72-1111

着任のご挨拶

農政課 オリーブ普及員
吉田裕美

8月より地域おこし協力隊オリーブ普及員に着任いたしました、吉田裕美（よしだひろみ）と申します。静岡県三島市より息子（小2）、娘（年長）のとっても元気いっぱいな二人と共に移住してきました。

いつか自然豊かな場所で子ども達をのびのびと育てていきたいと密かに思っていましたが、昨年度にそのタイミングが訪れ、思い切って移住することを決意しました。

寒さが苦手で移住するなら静岡よりも西方面と決めていたので、移住候補地としてポツンと一軒家レベルの山間地からほどよく田舎な感じのところまで各地をまわりました。

国東は一番初めに移住候補地として訪れていたのですが、国東の綺麗な海と山がどの地域よりもとても魅力的だったことと、何よりも短時間での訪問中、どこへ行っても皆さんビックリするくらい親切な方ばかりでとても人の温かみを感じ、国東へ移住することを決めました。

6月末に移住してきからというもの、海風を受けながら車でR213号線を走るのが楽しみで仕方ありません。潮流によって変わる海の様子を見るのはとても贅沢で幸せな時間です。また、お休みの日は晴れたら必ず海へ行き、子どもたちと遊んでいます。遠浅な国東の海は子どもたちにとっても安心して遊べるお気に入りの場所のひとつです。

前職では不動産業を行っていたので全くの畠違いとなります、一から勉強させていただき、国東市のオリーブ振興に少しでも早く貢献できるよう、努めていきたいと思います。どうぞ、よろしくお願ひいたします。



写真上下：ともに子ども達と海遊びの様子



活動報告

社会教育課
マリンスポーツ振興
鈴木 智美



こんにちは。地域おこし協力隊の鈴木です。今年も暑い夏がきましたね。みなさまいかがお過ごしでしょうか？

くにみ海浜公園で、今年もマリンスポーツアクティビティがスタートしました！今年は6月19日に海開きのイベントも行い、およそ1400人ものお客様にご来場いただいて、過去にない大賑わいのスタートを切ることができました。ご来場いただいた皆様、本当にありがとうございました！

今年も昨年に引き続き、市内の小中学生には授業内でくにみ海浜公園でのマリンスポーツ学習を受けていただきました。前回の協力隊通信で挨拶した山村くんは7月1日からの参加でしたが、初日から国東中学校の体験があり、すでに「海の人感」を醸し出しています。（笑）子どもたちも道具を手にし、少しレクチャーを受けただけで、スイスイ海上を進んでいき、子どもたちの海への順応性の高さに毎度のことながら驚かされます。怒涛の7月でしたが、この活動が続き、マリンスポーツが国東市に根付いていくことを願っています。

さて、8月も半ばになりましたが、くにみ海浜公園は9月末まで営業しております。国東市民の方々は通常価格の半額で体験いただけますので、ぜひ国東の海を堪能しにいらしてください！鈴木、山村も真っ黒になってお待ちしております！

